



未来に伸びゆく那覇っ子

～ともに歩こう～

令和7年 3月10日発行

校長 新川 美紀

「第2回PTA美化作業」へのたくさんのご参加ありがとうございました。

昨日3月9日(日)は、休日にもかかわらず、各学年に渡ってたくさんの保護者と子供たちが美化作業を行ってくれました。日頃なかなか手の届かない扇風機や窓、壁面等があっという間に綺麗になりました。

また、今年も「おやじの会」(今後は「PTA OB・OG会」に名称が変わります)が6年生と一緒に、各階のトイレ清掃を丁寧にしてくださり、来週の卒業式・終業式が気持ちよく迎えられます。本当にありがとうございました。

最後には「おやじの会」から子供たちへご褒美にラムネがプレゼントされ、子供たちは大喜びでした。



卒業を祝う会 3/6(木)

先週、卒業を祝う会が体育館で行われました。わずか1時間の行事でしたが、各学年が工夫を凝らして、みんなで楽しもうという気持ちにあふれたステキな会になりました。

恒例の「五色綱引き」なんと1回戦で5年生が6年生に勝ちました。



一瞬、どよめきがわきました。すると6年生は学級で円陣をさっと組み、気合いを入れたり作戦を立てたり…即、取り返しました!! さすがのチームワーク



でした。同時に5年生の力強さに、4月から那覇小を任せられると大きな期待を持ちました。今回の行事から4・5年生が運営しています。1回目の運営もまずまず。

4月から楽しみな高学年の姿を見せてくれました。計画・運営をありがとう!

そして…小雨の降る中、なほこども園のベランダから園児たちが大きな声で5・6年の綱引きを応援してくれていました。うれしいですね。

卒業まで残り1週間となりました。最後の1週間を楽しんでもらいたいです。

